



学校教育目標

- ・意欲をもち 自主的に学習する生徒
- ・人と郷土を愛し 進んで奉仕する生徒
- ・健康で はつらつとした生徒



入学式の新入生

《今年度がスタートしました！》

4月7日(水)に国分寺中学校の令和3年度がスタートしました。体育館において、新任式並びに始業式を行いました。新任式においては、教頭から、今年度本校にいらした先生方を紹介した後、一人ひとり、生徒たちに対してあいさつをしました。その後、「生徒代表歓迎の言葉」として、生徒会長の宮川大輝さんから心温まる出迎えの言葉をもらいました。続いて始業式を行い、始業式終了後、学級担任等の発表を行いました。

始業式の学校長式辞では、3年生には、「国分寺中学校のリーダー、『学校の顔』として、自信をもって活動して、素晴らしい中学校にしてください。また、今年度は、9年間の義務教育が終了する年で自分の進路希望実現の年です。中学校卒業後や将来の自分の姿を思い浮かべながら、一日一日を大切に、生活を送ってください。」と話しました。2年生には、「学校の中堅として、1年生をリードし、3年生をサポートして積極的に学校生活を送ってください。そして、3年生をしっかり支えるとともに、来年度は、自分たちが『学校の顔』となる準備をしてください。」と話しました。

子ども達の学校生活が充実するようご協力・ご支援よろしくお願いたします。

《国分寺中学校へようこそ！一緒に頑張りましょう！》

4月8日(木)、本校体育館において、「令和3年度入学式」を挙行了しました。今年度の1年生は、男子76名、女子78名の計154名で、昨年度と同じく5クラス編制になりました。

新型コロナウイルス感染症予防のため、規模を縮小、時間を短縮しての開催となりました。保護者やご来賓(永山伸一教育長職務代理者、賛田浩邦PTA会長)、そして、1年生担当教職員の先導で新入生が入場し、式が始まりました。2、3年生はオンラインを利用して各教室において参加しました。まず、「新入生呼名」では、一人ひとりがしっかりと返事をし、中学校生活に対する強い意欲を感じさせてくれました。その後、学校長式辞、来賓祝辞と続いた後、「教科書授与」では、新入生を代表して高島由衣さんが受け取りました。「記念品授与」では、佐間田源さんが生徒会長から「勉強頑張ってください」と記念品を渡されました。最後の「新入生決意のこぼし」では、波多野壮介さんが、中学校生活に対する強い決意を、明るくはきはきと述べてくれました。



新入生の入場



新入生の退場

《学校運営協議会本格実施4年目を迎えました！》

4月14日(月)、本校図書室を会場に、今年度第1回の学校運営協議会を開催しました。この「学校運営協議会制度」は、本市において本格実施4年目となる制度です。本校においては、年4回開催し、学校運営の状況や生徒達の活動の様子を確認、評価し、協議の上、改善のための貴重なご意見をいただく予定としています。当日は、委員の方への任命書の交付、校長より「本年度の学校教育目標と学校経営方針」についての説明を行った後、「学校教育目標及び学校経営方針等」について協議し、様々な貴重なご助言を基に、承認をいただきました。今年度の委員の方々には以下のとおりです。一年間いろいろとお世話になりますが、どうぞよろしくお願いたします。次回は、7月16日(金)に授業参観と意見交換等を予定しています。



<敬称略>

1	平井 勲	6年目 元PTA会長	7	賛田 浩邦	2年目 PTA会長
2	間中 康夫	5年目 博物館職員	8	川島 啓	新任 国分寺小学校教頭
3	中祖 光隆	5年目 地域住民	9	塩沢 建樹	新任 校長
4	大久保 武	4年目 地域住民	10	石崎 真清	2年目 教諭(地域連携教員)
5	伊藤 敬子	4年目 地域住民		宮川 長一 (オブザーバー)	国分寺公民館職員 (学校地域協働活動推進員)
6	大山 美千子	2年目 地域住民			

先日、学校運営協議会で承認いただいた「本年度の学校教育目標並びに学校経営方針」、「目指す生徒像・学校像・教師像」、「学校経営の方針と本年度の努力点」に係る資料を配付いたしました。保護者の皆様にもご確認いただきますようお願いいたします。

《自分、家族、友達、地域の方の命を守る！より速く、より真剣に！》

4月16日(金)に初めての国中学区合同の避難訓練を実施しました。今回は地震を想定して、国分寺中学校の校庭に国分寺小学校の全児童と国分寺中学校の全生徒が避難しました。避難場所は、違いますが、国分寺東小学校も同じ時間に避難訓練を行いました。

小学生も中学生も、目的である状況に応じて落ち着いた行動で安全に避難する事ができました。指導講評では、「初めての場所でもしっかりと避難できるように訓練をより速く、より真剣に」、「身近で大きな災害が発生した場合に避難のリーダーとなってほしい」とお願いしました。

また、国分寺小学校の高橋校長先生から、合同避難訓練の意義や自分の命は自分で守る事等について話がありました。最後に生徒達は、教室に戻り、取り組みについて振り返りをしました。今後も各種避難訓練を通して、予防への関心を高め、安全に避難できる態度の向上を目指してまいります。各家庭においても、避難場所や連絡方法等、非常時の対応について再確認をお願いいたします。



校庭に避難した小学生



小学生の後ろに整列した中学生

《新しいクラスのスタート！授業参観・学級懇談お世話になりました。》

4月21日(水)に授業参観と学級懇談会を開催しました。授業参観は、感染症予防対策のため5校時を前半と後半で分かれて参観いただきました。ご理解・ご協力ありがとうございました。

1年生は、「学級目標を決めよう」という題材で、クラスメートに親しみをもち、自分たちで学級目標を考えました。2年生は、「進路について考えよう」という題材で、自分の「夢」や「やりたいこと」の実現のために、何が大切かを考えました。3年生は、「進路選択を考えよう」という題材で、どのような流れや方法で進路を選択していくのか予定表を見ながら考えました。どの学年も意欲的に話し合ったり、積極的に発表したりして活動していました。学級懇談では、学級理事さんの選出等でお世話になりました。次回は、7月13日(火)を予定しております。よろしくお願いいたします。



1年生



2年生



3年生

《下都賀支部大会で力試し！》

4月17日(土)、18日(日)、24日(土)、25日(日)に下都賀支部大会が開催されました。保護者の皆様には、子ども達の送迎等でお世話になりました。久しぶりの大会で緊張している子ども達が多かったですが、とても明るい表情で活動していました。結果は次号でお知らせいたします。5月7日(金)から地区春季大会が始まります。ご協力をお願いいたします。

4月17日(土)は、カンセキスタジアムで栃木県陸上競技春季大会も開催されました。そこで、男子400mに出場した印南智史さんが53秒67で見事、第1位となりました。おめでとうございます。



《掲額式 前校長石崎雅也先生大変お世話になりました。》

4月27日(火)に掲額式を開催しました。式では、除幕の後、前校長の石崎先生からご挨拶をいただきました。参加いただいた新旧PTA役員の皆さんありがとうございました。石崎先生は、本校第21代として確固たる教育理念の下、3年間学校経営にあたられました。大変お世話になりました。ありがとうございました。



※連休中、子ども達が安全な生活ができるよう見守りをお願いいたします。

《緊急時の連絡について》

これまでも保護者の皆様にはお願いしてきましたが、『生徒が事件や事故に遭った場合』『保健所や医師の指示により、お子様や御家族の方がPCR検査を受けることになったり、濃厚接触者と判断されたりした場合』等、学校職員の勤務時間外(休日を含む)に緊急に連絡をすることがあり、学校(Tel.44-0050)に電話が繋がらなかった場合には、

下野市教育委員会学校教育課(Tel.32-8918)に電話をしてください。

その際は、学校教育課職員若しくは警備会社を経由して、本校校長・教頭へ連絡が行くようになっていきます。